

2ème des non licenciés, Pierre Yves en était à sa première saison sur sa petite Autobianchi A 112 Abarth, avec laquelle il s'est montré très rapide, terminant notamment 2ème à Bière, 3ème à Sion et à Broc, malgré la présence des Simca Rallye 2, sensiblement plus puissantes.

Pour 1977, Pierre Yves, qui est étudiant et dispose de peu de moyens financiers, envisage de troquer son Autobianchi contre une voiture de plus forte cylindrée.

Nous aimerions revoir Pierre Yves sur une voiture plus compétitive avec laquelle il serait certainement loin d'être ridicule.

